

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de Actualidad

En Barcelona se ha reunido a Liza contra la pública inmoralidad, tratando de prever el peligro de que, aprovechando el tránsito político, vuelva a enseñorearse de aquella hermosa ciudad la pornografía, especialmente en los cafés de los barrios bajos.

Al efecto se han dirigido al Gobierno algunas peticiones concretas relacionadas con esta materia y la desmoralización de la niñez.

Por lo que respecta a Cartagena es de esperar del celo de las autoridades que se han de seguir persiguiendo con el mayor rigor cuantas manifestaciones atente a la moralidad pública, ya que en esto no cabe conceder libertad alguna.

El Sumo Pontífice recibió a los párrocos y a los predicadores de la Cuaresma de la ciudad de Roma. Ex el discurso que les ha pronunciado ha llamado la atención de los mismos sobre dos plagas relacionadas con la educación de la juventud.

Se refiere la primera a una aberración, venida especialmente de Ultramar: la abdicación por parte de los padres de todo derecho, de todo deber y de toda vigilancia sobre los hijos de ambos sexos, y el desprecio, por parte de los hijos, de toda autoridad paterna. El Pontífice recordó con horror que había legado a oír en boca de algunos hijos expresiones verdaderamente impresionantes, llenas de esta irreverencia.

La otra paga, sobre la que el Pontífice ha llamado la atención es la de las lecturas. El Papa ha señalado la gravedad de la difusión de la Prensa inmoral, no sólo en lo que respecta a Dios sino en lo que atañe a la misma dignidad humana.

El Pontífice invitó a los predicadores a que llamen la atención de los fieles con aquella paternal y amorosa solicitud con que él les había hablado, a fin de que la juventud pueda librarse del mal que se infiltra.

El Gobernador Civil a Madrid

Ayer en el correo salió para Madrid el Gobernador Civil de Murcia don Paulino García Francos, de donde piensa regresar mañana, encargándose del mando de la provincia el Secretario don Manuel Fernández Reyes.

OASAU
Para los aficionados de
RADIO hay toda clase de artículos

Información de Marina

Del Departamento

Se ha presentado al Excmo. Señor Capitán General el Contador de Fragata don Antonio Frances, que ha sido destinado a la Ordenación del Departamento.

—Hoy salieron a la mar para hacer pruebas, el crucero «Almirante Cervantes» y destructor «Lazaga».

—El primer Batallón del Regimiento de Infantería de Marina realizó esta mañana una marcha al Pueblo de Canteras, al mando del Teniente Coronel don José Terol.

Del Diario Oficial

Clasifica en la situación de retirado con el haber mensual de 750 pesetas, al Capitán de Navío don Juan Ceivera y Jácome.

—Dispone que el Comisario de primera clase don Francisco Baeza Cebrían, en situación de reserva, perciba el sueldo íntegro de su empleo, o sean 833 33 pesetas mensuales.

Notas de la Alcaldía

El Jefe de la Guardia Municipal

Ha presentado su dimisión el Alcalde el Jefe de la Guardia Municipal don José Martín, que durante varios años ha venido desempeñando este cargo con gran acierto, por lo cual el señor Muñoz Delgado ha lamentado mucho su decisión.

El señor Martín cesará mañana en sus funciones.

Para sustituirle en dicho cometido, es casi seguro sea nombrado el ex sargento de la Guardia Civil don Fabián Navarro, persona de acrisolada honradez y de bien ganados presilgios, que actualmente presta sus servicios en esta factoría de la Construcción Naval donde goza de gran estimación y por cuya designación bien puede felicitarse al señor Alcalde.

Mercado

Con motivo de la festividad de San José, el mercado señalado para dicho día se celebrará el martes próximo.

Conferencia de la tarde

El Rey firma importantes decretos

Madrid.—El jefe del Gobierno, general Berenguer, estuvo esta mañana en Palacio despachando con el Rey.

Sometió a la firma del Monarca un decreto derogando la Ley de 1926 y otro abriendo camino para que puedan hacerse efectivas las reclamaciones para quienes se crean perjudicados por disposiciones de la Dictadura.

Audiencia regia

Madrid.—El Rey ha recibido en audiencia al ex ministro y jefe de partido conservador señor conde de Bugallal.

También recibió la visita del ex ministro señor Siles y de la Junta Directiva de la Confederación de Estudiantes Católicos.

Disposiciones de la Gaceta

Madrid.—La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Se convoca a exámenes para proveer cuatro plazas de aprendices torpedistas y electricistas de la Armada.

Se concede, con carácter extraordinario y por una sola vez, prórroga de un año para los envases vacíos destinados a la exportación de aceite de oliva nacional.

Se dispone que en lo sucesivo los Delegados de Hacienda sean sustituidos con motivo de vacante, ausencia o enfermedad por los Administradores de Rentas y en

defecto de estos por el funcionario más caracterizado, excepto el Interventor.

Se dispone que los servicios de inspección sanitaria y las prácticas de desinfección, desinsectación y de desratización se limiten a los establecimientos y vehículos que se mencionan.

Se declara disuelta la Junta Inspectora de la Economía maderera nacional.

Manifestaciones de Ossorio

Barcelona.—El ex ministro señor Ossorio y Gallardo ha hecho manifestaciones políticas que publica el periódico «La Nau».

Dice que las Cortes que se convoquen serán forzosamente constituyentes.

Añade que es más que político abogado y que el gobernar es para él una eventualidad muy remota.

Desmiente que Cambó se proponga constituir ningún partido de derechas.

Romanones y el momento político

Sevilla.—El conde de Romanones ha manifestado que jamás la política española ha atravesado momentos tan críticos como los presentes.

Se afianza don Avaró en su criterio de que es una necesidad la existencia de dos grandes partidos gubernamentales con nuevas estructuras pero en equilibrio de turno.

Añade que falta un largo tiempo para llegar a unas elecciones, aunque estamos en pleno periodo electoral.

Banco Hispano Americano

Puerta de Murcia 44 y 46 Teléfono n.º 95

Dirección teográfica y telefónica HISPAMER

CAPITAL Ptas. 100.000.000
RESERVAS 34.341.132'02
TOTAL DE CAPITAL Y RESERVAS . 134.341.132'02

Compra y venta de valores.—Negociación de cupones.—Emisión de giros sobre todos los países del mundo.—Descuento de letras.—Cuentas corrientes a la vista, con interés, en pesetas y moneda extranjera.—Imposiciones a plazo fijo con interés según los plazos.

CAJA DE AHORROS

con imposiciones desde 5 pesetas en adelante.

Cristales planos

de todas clases y tamaños sencillos, dobles, acristalados color, marmeladas, impresos, & c.

Juan Soler

AIRB 82

Molduras

para marcos en oro, nogal, corinto y demás colores.

Almuerzo surtido en estampas de asuntos religiosos y profanos: estudios de nubes, comedores, históricos, paisajes, crza, & c.

Provincias

Jaén.—Se ha hundido parte de la mura la de Santa Ana sepultando a cuatro a bañiles.

Unos de ellos llamado Manuel Relova fué extraído ya cadáver de entre los escombros. Los demás se encuentran gravemente lesionados.

San Sebastián.—Reina un fuerte temporal.

El viento ha derribado varios árboles.

Muchos pueblos de la provincia se hallan inundados.

Los trenes están detenidos. En el puerto entran los buques de arribada forzosa.

Coruña.—Se ha recibido un radio que dice que el buque italiano «Humanitas» de 7.000 toneladas tiene roto el timón.

Un remolcador salió a socorrerlo.

Ferrol.—El imponente huracán abrió una vía de agua al vapor «Baldomero» que ha sido remolcado a este puerto.

Zaragoza.—El río Ebro lleva una crecida de más de tres metros.

Se ha cursado aviso a los alcaldes para que adopten medidas.

Badajoz.—En la carretera de Almendralejo volcó una camioneta de viajeros.

Resultó muerto Jacinto González.

Salamanca.—En la carretera de Medina del Campo a Peñaranda chocó una camioneta con otro coche.

Resultaron seis heridos.

Extranjero

Moissac.—En el balance de las desgracias ocurridas con motivo de la catástrofe de estos días resulta que han habido 600 casas destruidas y el número de muertos se eleva a 107 aún cuando se cree que esta cifra aumentará hasta 130.

Paris.—En la sesión de esta madrugada se puso a discusión el presupuesto de gastos.

El presidente Tardieu presentó la cuestión de confianza que obtuvo la siguiente votación: 320 votos a favor del Gobierno y 260 en contra.

A las ocho de la mañana continuaba la discusión.

Información de Ejército

Se concede premio de 1.000 pesetas por llevar diez años de empleo al comandante de Artillería don José Andreu Batlle.

Servicio

meteorológico

TEMPERATURA (MAXIMA 19' MINIMA 13')
Evaporación, milímetros 6.4
Lluvia caída, milímetros 0.0
PRESION (MAXIMA 765 a las 10 ATMOFERG (MINIMA 761 a las 8'15)
Velocidad máxima del viento: kiló metros por hora a 45 a las 11'45 h.
Dirección del viento a dicha hora N. W.